

REPUTASI

Rutan Blora Laksanakan Kegiatan Penandatanganan Pakta Integritas dan Komitmen Bersama Pembangunan ZI

Dheny Window - BLORA.REPUTASI.OR.ID

Jan 20, 2025 - 14:16



Rutan Blora Laksanakan Kegiatan Penandatanganan Pakta Integritas dan Komitmen Bersama Pembangunan ZI

Blora – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasarakatan Jawa Tengah melaksanakan kegiatan penandatanganan komitmen bersama

pembangunan Zona Integritas (ZI) dan pakta integritas tahun 2025, Senin (20/01/2025).

Berlangsung di Aula Hanoman Rutan Blora, kegiatan ini menandai langkah konkret dalam upaya menciptakan pemerintahan yang bersih, akuntabel, serta pelayanan publik yang prima, sejalan dengan reformasi birokrasi yang tengah digalakkan oleh Pemerintah.

Dalam kegiatan tersebut, seluruh jajaran Rutan Blora berkomitmen untuk mewujudkan predikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM). Komitmen ini bertujuan untuk mencegah praktik korupsi, kolusi, dan nepotisme (KKN) serta meningkatkan kualitas layanan kepada masyarakat.



Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono dalam sambutannya menegaskan bahwa jajaran Rutan Blora siap dan berkomitmen untuk mewujudkan zona integritas di Rutan Blora.

"Dengan adanya kegiatan ini, Rutan Blora siap mendukung Zona Integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM). Dengan begitu, rekan-rekan menyatakan siap mendukung sepenuhnya pelaksanaan Asta Cita Presiden Republik Indonesia dan 13 Program Akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan," ujarnya.

"Kita juga berkomitmen untuk mewujudkan Rutan Blora sebagai lingkungan yang bebas dari handphone, pungutan liar, dan narkoba. Ini adalah langkah nyata untuk membangun kepercayaan masyarakat dan memberikan pelayanan yang terbaik dengan penuh integritas dan profesionalisme," tambahnya.



Rutan Blora berhasil meraih predikat Wilayah Bebas Korupsi (WBK) pada tahun 2024 yang mana membuktikan komitmen kuat dalam menciptakan lingkungan yang bersih, transparan, dan bebas korupsi. Prestasi ini menjadi dorongan untuk terus meningkatkan pelayanan prima dan profesionalisme petugas melalui berbagai inovasi, optimalisasi teknologi, serta penguatan pengawasan internal.

Program pembangunan Zona Integritas ini juga menjadi bagian penting dari upaya reformasi birokrasi di lingkungan Rutan Blora, khususnya dalam memperkuat tata kelola pemerintahan yang berintegritas dan responsif terhadap kebutuhan masyarakat.